

## ABSTRAK

**Atia Dwi Mulyani.** 1165030031. *Social Conflict in the Novel The Great Gatsby by Fitzgerald and the Novel Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck by Hamka.*  
**Skripsi.** Sastra Inggris. Fakultas Adab dan Humaniora, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung. Pembimbing : 1. Dr. Ujang Suyatman, M.Ag.; 2. Nurholis, S.S., M.Hum.

**Keywords:** novel, social, konflik, sosiologi, sastra.

Konflik sosial merupakan konflik yang berhubungan dengan masyarakat yang disebabkan oleh perbedaan pandangan yang terjadi dalam masyarakat. Karya sastra genre prosa dianggap sebagai karya sastra yang paling dominan dalam menyajikan realitas sosial salah satunya konflik sosial. Sehingga penelitian ini akan membahas konflik sosial tokoh dalam novel *The Great Gatsby* dan novel *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck*. Penelitian ini ditunjukkan untuk menemukan tiga hal : 1) wujud konflik sosial, 2) penyelesaian konflik sosial, 3) persamaan dan perbedaan antara novel *The Great Gatsby* dan novel *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck*.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Data penelitian berupa kutipan dalam dialog dan penggalan paragraf dengan teknik simak dan teknik catat. Permasalahan dalam penelitian ini menggunakan teori konflik sosial Lewis A Coser dan menggunakan pendekatan sosiologi sastra karena konflik sosial berhubungan dengan fenomena sosial dalam masyarakat.

Hasil penelitian ini adalah konflik sosial yang terjadi dalam kedua novel tersebut sebagian besar merupakan konflik realistis yang disebabkan oleh pengkhianatan yang dianggap saling mengecewakan. Penyelesaian konflik Dalam novel *The Great Gatsby* dengan cara Strong tactics, Anger=composure, dan misperpection. Sedangkan penyelesaian konflik dalam novel *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck* dilakukan dengan cara commitment, Anger=composure, dan Many-one. Kedua novel tersebut merupakan novel romantic dan terdapat wujud konflik sosial yang sama, namun penyelesaian konflik yang terjadi dalam kedua novel tersebut berbeda.